

VEUILLOT, Louis.

S. S. Pie IX Celebrities Catholiques

Référence : 1621

Paris: Victor Palme, 1863 Couvertures originales en papier jaune. titres noirs, avec des publicités pour d'autres uvres à l'intérieur et à l'extérieur des couvertures. Gravure Frontis du Pape Pie IX. A la Seine Impériale Timbre et 5 cent. timbre fiscal payé à la première page. Très bel état. Là. Veuillot était un ultramontain français (celui qui place l'autorité du pape au-dessus de toute autorité séculière dans tous les domaines) et a beaucoup écrit en faveur de la papauté, et en particulier en critiquant les catholiques libéraux de l'époque. Son travail pour la papauté a été reconnu par Pie IX, le sujet de cet ouvrage. est une touche d'assombrissement sur les couvertures en papier. Sinon, un exemplaire propre et bien rangé, à l'intérieur comme à l'extérieur.

Commentaire : Original yellow paper covers. black titles, with adverts for other works to the inside and outside of the covers. Frontis engraving of Pope Pius IX. Has the "Timbre Imperial Seine" and 5 cent. tax paid stamp to the first page. Very nice condition. There. Veuillot was a French Ultramontane (one who puts the authority of the Pope above all secular authority in all matters) and wrote much in support of the Papacy, and particularly criticizing more Liberal Catholics of the time. His work for the Papacy was recognised by Pius IX, the subject of this work. There is a touch of darkening to the paper covers. Otherwise, a clean and tidy copy, inside and out.

Année 1863

Prix : **41,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-1621>